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■卓話者紹介　　　　　　　　　高橋圭介君
今年度の沼田青年会議所の活動についてお
話しいただきます。
■卓　話
第48代の理事長を務めさせていただきま

す。諸先輩方には日頃よりご指導いただきあ
りがとうございます。地域発展に向かい、
我々はロムスローガンを「強く、優しく、志
高く心震える未来を創ろう」と定め、次のよ
うな活動指針を立てました。
～思いやりを持った組織運営～
組織の運営を円滑に進めていくためには、

基盤がしっかりと機能していることが重要で
す。一つひとつの例会や諸会議で規律の徹底
を進めていくことが、組織としてのまとまり
につながります。そして、組織運営の基本は
人と人であり、思いやりを持つことが不可欠
であると考えます。仲間のために何が出来る
のかを真剣に考え、学び、想い、運営してい
く必要があるのではないでしょうか。
私たち青年会議所メンバーは「明るい豊か
な社会」の実現のために日々、青年会議所運
動を展開しています。この運動・事業を、多
くの地域の方々に発信することで、地域から
の理解や賛同を得て、沼田青年会議所が地域
から必要とされる組織を目指します。
～広い視野を持った未来への事業～
現在、人口減少時代を背景に外国人技能実
習生が多く普及しています。今後この流れは
更に加速していきます。２０２０年には東京
オリンピックも開催され、訪日外国人、海外
でのビジネスも増加し、グローバリズムは発
展の一途をたどります。地域として、外国人
を受け入れる体制を整えつつ、日本人として

の誇りを持ち、海
外から学び考え、
実行していくこと
が重要です。私た
ちが柔軟な感性を
持ち、世界を視野
に入れた事業を展
開することが、未
来の創造へと繋が
るはずです。

～信頼できる仲間～
会員拡大は青年会議所にとって重要な運動

です。私たちの運動の効果を最大限に発揮さ
せるためには、より多くの信頼できる仲間と
共に未来へと歩んでいく必要があります。沼
田青年会議所にとって今以上の運動を展開し
ていくために会員拡大は必要不可欠であり、
今後も必ず取り組んでいかないといけませ
ん。志の高い仲間が多くいることで、より大
きな全体運動へと繋がっていくと確信しま
す。
～心豊かなリーダーへ～
「心の豊かさ」をもったリーダーが増える

ことで地域の発展に寄与できると考えます。
リーダーとは指導者であり、誠実さや、利他
の心、行動力、精神力等様々なものを持ち、
人を導くことができる存在です。地域社会に
対し向き合う姿勢を行動へと移し、地域の次
代リーダーと成り得る心豊かな人財をより多
く指導・育成することで、地域経済の発展に
寄与することができます。一人ひとりが指導
力を高め、利他の精神を持つことで心を豊か
にし、社会のあらゆる分野で活躍することで
地域のためとなることを目指します。
～明るい豊かな社会への事業創造～
経済の発展こそが地域の発展に繋がり、明

るい豊かな社会へと繋がっていくと考えま
す。
人口減少時代において地域経済の低成長の
中、人口の流出や後継者の不在等問題を多く
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抱えています。そのために地域経済を発展さ
せ、雇用の創出や、地域の活性化を目指すこ
とが解決へとつながるのではないでしょう
か。関係諸団体や地域住民等を巻き込んだ
「共創事業」を展開していく必要があり、時
代に合った「イノベーション」事業を創造す
る機会を設け、人の力によって感動を巻き起
こす経済主導型の地域づくりに取り組み、明
るい豊かな社会への実現に向かいます。
～最後に～
人々の笑顔、それは地域・人・企業・家族
そして子どもたちの満たされた「心の豊かさ」
から生まれます。混沌とする時代のなかで、
私たちが夢を持ち、人々に必要とされるリー
ダーとなることで、本当の明るい豊かな社会
の実現を目指しましょう。

■司　会　　 福田真盛SAA出席副委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　吉野　登君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田青年会議所理事長　　　　原澤史浩様

〃　　総務委員長　　平田勝敬様
今井幸吉会長

前回の例会で席順についてカルタで決めて
みてはと提案したら、田辺委員長がやりまし
ょうと言っていただき、桑原敏彦会員も協力
していただき、うすねカルタをお借りしまし
た。地域を知る一助となればと思います。
今日は立春でお祝いの意味を含めて海鮮ち
らしを用意しました。たまには趣向を変える
のも良いかと思います。
新型コロナウイルスが中国の武漢から発症
し中国全土に広まり、世界へ飛び火して大変
な状況になっています。どこまで増えて広が
るか分からない状態です。インフルエンザを
含めて皆様もお体をお気を付けて、元気に例
会へ出席して下さい。

塩浦敬之幹事
◎地区ゴルフ大会について
４月25日軽井沢72ゴルフカントリーで開
催。
◎渋川RC懇親ゴルフ大会について
３月26日伊香保カントリー
◎理事会開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 小暮正人委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　浅沼美香委員　
・今井幸吉君　今年度初めて座席をクジ引き
にしました。JCの原澤理事長には新年会
でもお世話になり、本日も卓話を宜しくお
願いします。

・天野純一君　３日節分会に多くの会員の
方々にも参加いただき盛大裡に節分大般若
経六白巻を転読でき。信心の施主が多額の
お布施をいただき、多くの寺院方に随喜し
ていただきありがとうございました。。

・ニコニコ一週間　沼田青年会議所原澤理事
長をお迎えして。
阿形登氏君　　宮田徳彦君　　小暮正人君
水石清治君　　福田真盛君　　塩浦敬之君
戸部聖之君　　斎藤正典君　　高橋圭介君
木下康彦君　　持谷明宏君　須田千秋さん
吉野　登君　　関　真一君　　櫛渕光彦君
清野啓介君　　飯島千明君　須田羊子さん
宮澤孝幸君　　星野貴昭君　　諸田一豊君
小熊政則君　　桑原敏彦君　西田俊太郎君
宮内明彦君　　井熊開三君　浅沼美香さん
保坂充勇君　　割田一敏君　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　宮澤孝幸委員
今井幸吉君　　水石清治君　　福田真盛君
宮田徳彦君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
清野啓介君　　金井正樹君　須田羊子さん
小暮正人君　　綿貫利彦君　　戸部聖之君
春日政志君　　持谷明宏君　　塩浦敬之君
高橋圭介君　　木下康彦君　　吉野　登君
関　真一君　　櫛渕光彦君　西田俊太郎君
割田一敏君　　宮内明彦君　　天野純一君
飯島千明君　桑原伸一郎君　須田千秋さん
保坂充勇君　　星野貴昭君

◎ＩＭ実行委員会　　　水石清治実行委員長
３月８日ベラ・ヴィータで午後より第５分

区のIMをホストとして開催します。実行委員
会を組織して全員のご協力をいただき、保坂
第５分区ガバナー補佐を支えたいと思います。
◎情報史料分類選考委員会　宮内明彦委員長
２月号友の紹介。今月は平和構築と紛争予

防月間です。２月23日は創立記念日でRI会
長メッセージで115周年に触れ、時代の変化
に応じた奉仕を述べています。
◎次年度幹事報告　　　　　木下康彦副幹事
５日次年度理事・委員長会議開催。
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 37名 ８名 63.20 ％


